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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

DEMANDE TÉMOIGNAGE JOURNALISTE

 Par Profil supprimé Postée le 10/12/2014 17:19

Bonjour, je suis journaliste à TF1 et je réalise actuellement un sujet sur la drogue au travail. Je ne dois pas être le seul à
vous faire ce type de demande, mais nous sommes à la recherche de personnes qui pourraient nous raconter leur
expérience dans ce domaine, quelles que soient leur profession et le type de drogues ou d'addictions. Pouvez-vous nous
aider? Merci.
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Bonjour,

Nous avons retiré votre prénom pour le maintien de votre anonymat.

Vous n’êtes en effet pas la première personne à nous adresser  cette demande. Nous n’avons pas la possibilité de vous mettre en lien
avec les publics qui nous contactent. Nous vous proposons en revanche de faire votre demande dans l’espace  de« Appel à témoins »
notre forum.

Cordialement.

http://www.drogues-info-service.fr
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